



Ouverture officielle du Centre d'entraînement GRAVI-T Écosystème Bien-Être

Laval, le 27 mars 2017 – Le Centre d'entraînement Gravi-T est très fier d'annoncer son ouverture officielle lundi 3 avril 2017. Le Centre Gravi-T offre un concept d'écosystème bien-être personnalisé afin de répondre aux objectifs santé de ces clients. La mission de Gravi-T est d'offrir une prise en charge complète afin d'avoir un impact majeur dans la qualité de vie de nos membres. Vous vivrez une expérience client unique.

Pour les fondateurs, Ronald Laramée, Diane Vincent et Maryse Allard, le but est d'offrir des services uniques : « Nous offrons des services d'évaluation et d'entraînement spécialisé pour les personnes ne s'identifiant pas aux centres d'entraînement populaire ». Les 8 concepts fitness aquatique s'adresse autant aux débutants qu'aux athlètes.

Gravi-T offre une clinique d'évaluation sportive et vous remet un rapport complet sur l'état de votre condition physique, permettant à nos kinésiologues de vous planifier un programme personnalisé et optimal dans l'atteinte de vos objectifs, et ce sans blessure. Gravi-T possède des installations haut de gamme, moderne, à la fine pointe de la technologie et adaptées aux personnes ayant des besoins spécifiques.

Déjà, de nombreuses personnes se sont inscrites à nos cours de groupes spécialisés. La structure des salles d'entraînements de Gravi-T a été conçue par artistes et techniciens de renommée internationale. Waterform cycling, l'endless pool, la salle de vélos virtuels, ainsi que le « bungee » avec yoga suspendu suscitent particulièrement la curiosité et l'engouement au sein de notre clientèle. Pour s'inscrire à nos cours de groupes et entraînements privés, nous invitons à visiter le www.gravit.ca.

-30-

Source :
Maryse Allard, kinésiologue et associée
mallard@gravit.ca
514-502-1136

[Tapez ici]